



Montag, den 3. Dezember - Köln

publié le 07/12/2018

Cologne

Descriptif :

Aujourd'hui nous avons fait une excursion à Cologne. Au programme : visite de la vieille ville, de la cathédrale et de deux marchés de Noël, shopping ...

Après cette pause de 2 jours 1/2, Madame Savaton et moi-même avons retrouvés des élèves en pleine forme et ravis de leur week-end ! Parmi les sorties évoquées : patinoire et curling, parc d'attraction, marchés de Noël, restaurant, visite de château ...

Après avoir évoqué les activités du week-end les élèves ont travaillé pendant une petite demi-heure à leur carnet de voyage.

Nous nous sommes ensuite rendus à la gare routière où nous avons pris le bus jusqu'à Bergisch-Gladbach. De là nous avons pris le train pour Cologne où nous attendait monsieur Links.

Nous devons visiter le musée d'art moderne et d'art contemporain, le Museum Ludwig... mais ... le musée était fermé ! En effet, la plupart des musées allemands sont fermés le lundi... Pech gehabt ! Pas de chance !

Qu'à cela ne tienne ! Nos collègues allemands, très réactifs, nous ont organisé au pied levé une petite visite guidée privée de Cologne. Nous en avons profité pour visiter un premier marché de Noël dans la vieille ville. Ce terme est un peu usurpé car une très grosse partie de la ville a été bombardée pendant la seconde guerre mondiale (la cathédrale fait partie des rares rescapés) et tout a été reconstruit à l'identique dans la seconde moitié du 20^e siècle. Au cours de notre visite nous avons pu admirer la façade de la première maison ayant produit et commercialisé de l'eau de Cologne : la Farina-Haus. Cette enseigne date de 1709.

A 12h30 nous avons fait une visite guidée de la cathédrale. Celle-ci est, avec ses 157m de haut, la 2^e plus haute cathédrale d'Europe. La construction a débuté en 1248 et a duré plus de 600 ans. Celle-ci s'achève en 1880. La cathédrale de Cologne est un haut lieu de pèlerinage, la 5^{ème} ville sainte au monde derrière Jérusalem, Rome, St Jacques de Compostelle et Lourdes car s'y trouvent les reliques des Rois Mages. Nous avons eu la chance, grâce à notre guide, de nous approcher de la "châsse" (une sorte de cercueil) en or qui contient les reliques mais nous n'avons pas pu voir celles-ci. Elles ne sont visibles qu'à l'épiphanie (le 6 janvier - chez nous c'est la galette des rois (mages)) et en septembre. C'est en effet en septembre qu'aurait commencé la construction de la cathédrale. Il est à noter que celle-ci n'a été érigée qu'afin de recueillir les reliques que possédait l'archevêque de Cologne depuis 1164. Après la visite de la cathédrale 7 élèves ont profité de l'heure et demi de temps libre pour faire un peu de shopping et profiter du marché de Noël au pied de la cathédrale. Les 6 autres, courageux, ont entrepris avec moi l'ascension de la tour sud : 533 marches. Je suis très fière d'eux car deux d'entre eux avaient le vertige. D'en haut nous avons pu profiter d'une vue panoramique sur toute la ville de Cologne et ses environs et nous avons eu la chance de nous trouver à côté des cloches lorsqu'elles ont résonné à 14h. Une fois redescendus il nous restait encore 30 minutes pour profiter, nous aussi, du marché de Noël.

Vers 15h30 nous avons pris le chemin du retour : train puis bus jusqu'à Wipperfürth où nous sommes arrivés vers 17h15. Pendant le trajet, les gourmands ont pu déguster des "Aachener Printen" que je leur avait achetés sur le marché de Noël. C'est une spécialité d'Aix la Chapelle (Aachen en allemand) à base de pain d'épice enrobé de chocolat.

Demain nous prenons la direction de l'ancienne capitale de la RFA : Bonn.